
3月 26日拍摄的泾县丁家桥镇的油菜花海与乡村道路、农舍构成一幅美丽的乡村画卷。

近年来，泾县以“四好农村路”和美丽公路建设为抓手，建设一批具有示范联动作用及广泛影响力的特色旅

游风景道，实现交通与旅游等产业融合发展。截至 2023 年底，全县公路总里程 2240.3 千米，等级公路占比 100%，

乡镇和景区公交覆盖率 100%。 本报记者 范柏文 摄

乡村幸福路
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本报讯（记者 倪讴 通讯员 何霞）

近年来，池州经济技术开发区坚持招商

引资与招才引智并重，力求在打造产业

集群的同时，构建一个人才集聚的新高

地。这一战略举措为当地制造业升级

提供了强大动力，推动了工业经济提质

扩量增效。

位于池州经开区的池州德特机电

设备有限公司是一家高新技术企业，专

注于矿山、水泥建材设备的生产研发。

近日，该公司技术总监胡志华在指导技

术员操作大型设备数控操作台，他和团

队的努力使得企业荣获安徽省专精特

新中小企业称号，他的加入为这家企业

带来了新的活力。“园区和企业对人才

培养的重视程度不断提升，产才融合氛

围浓厚。2023 年，我们重点攻关了辊压

机项目，这是新型水泥节能粉磨设备，

节约成本、提高产量。”胡志华说。

池州经开区鼓励企业发挥人才优

势，强化创新驱动，加快形成细分领域

核心竞争力。2023 年，新增省级专精特

新企业 11 家，累计达 32 家，其中国家级

专精特新“小巨人”企业 4家。

安徽华迅科技有限公司是池州经

开区的另一家高科技企业，由深圳武迅

科技有限公司创始团队投资设立。作

为一家行业领先的存储芯片及产品设

计公司，华迅科技集合了存储行业的一

流团队。

“今年的订单已经全部排满，我们

正在有序组织生产，预计实现产值 2 亿

多元。我们将发挥人才优势，加快在池

州打造省级存储芯片实验室，助力企业

创新发展。”公司董事长刘武说。

池州经开区始终坚持“兴产业、引

人才”的战略方针，强化招商引资与招

才引智的互融互促。园区通过重点引

进高层次人才项目，推动人才、资金、技

术、项目一起落户。目前，已引进华迅

科技存储芯片、丰芯半导体高端封测等

高层次人才项目 9个，总投资达 91亿元。

为了进一步集聚人才等科创资源，

池州经开区打造的长三角 G60 科创走廊

池州科创中心，成为异地研发中心、产

业导入中心、人才集聚中心和技术交流

中心的重要载体。

“ 我 们 将 与 池 州 科 创 中 心 深 入 交

流 ，在 这 里 设 立 研 发 中 心 ，破 解‘ 引 才

难’，激活企业科技创新因子，实现更好

更快发展。”安徽均益金属科技股份有

限公司董事长吴友林说。

池州经开区注重优化人才服务环

境 ，落 实 党 工 委 领 导 联 系 服 务 人 才 机

制，建立人才服务专员制度，在项目申

报、政策落实等方面提供精准服务。同

时，推出一系列“硬核”政策，如给予高

层次人才最高 200 万元一次性奖励，设

立人才专项资金，累计兑现高校毕业生

购房、租房及生活补贴 160余万元等。

·编后·

池州经开区以“双招双引”为引擎，

推动产才深度融合。人才与产业的双

向奔赴，不仅为园区注入了创新活力，

更 为 区 域 高 质 量 发 展 提 供 了 坚 实 支

撑。池州经开区持续优化人才生态，让

“智汇池州”成为最亮丽的名片。

集聚人才优势 强化创新驱动

池州“产才融合”引领高质量发展
本报讯（记 者 范 克 龙 通 讯 员

高南希）3 月 27 日 ，省住房和城乡建

设厅、省教育厅联合主办的“人才兴

皖‘就’在江淮”安徽省住房城乡建

设行业 2024 届高校毕业生春季专场

招聘会在安徽建筑大学举行。参与

这场招聘的 250 多家企业提供了 9000

多个岗位。

参 与 此 次 招 聘 的 单 位 有 国 有 企

业 68 家，其中，中国建筑、中国中铁、

中 国 化 学 、中 国 中 冶 等 央 企 单 位 35

家。招聘岗位涵盖住房城乡建设行

业 工 程 设 计 、施 工 、监 理 、房 地 产 开

发、物业服务、建设科技等。合肥工

业大学、安徽大学、安徽农业大学、安

徽建筑大学、合肥大学、合肥城市学

院等 20 余所高校毕业生在招聘现场

递交简历 12000 份。

去年以来，省住房和城乡建设厅

常态化开展“招才引智”工作，吸引更

多行业人才来皖兴皖，为全省住房城

乡建设事业高质量发展提供人才支

撑。先后联合省教育厅在合肥举办行

业专场招聘会、召开行业人才发展校

企对接会，赴西安开展“招才引智 皖

企西行”专场招聘活动，累计提供就业

岗位近 2万个。

住建行业春季专场招聘会举行

本报讯（记者 范克龙）自2024年3

月 31日至 10月 26日，合肥机场将执行

2024年夏航季航班计划。据民航预先

飞行计划统计，换季后合肥机场每周最

高计划执行航班2798架次，日均400架

次。其中客运航班周计划 2732 架次，

货机航班周计划 66 架次。换季初期，

由于各航空公司航班计划执行落实进

度不同，实际进入销售系统的周航班量

约1810架次，日均260架次。

客运方面，合肥机场将有 28 家境

内外航司计划在肥运营，执行客运航

线 102 条，通航城市 72 个。同比 2023

年夏航季，新增松原、秦皇岛、吐鲁番

3个通航城市。

新航季，合肥机场持续强化合肥

至粤港澳大湾区和成渝城市群航班

密度，积极融入国家综合立体交通网

建设，其中广州、深圳每日最高 12 班，

成都每日最高 18 班（双流 5 班，天府

13 班），以上航班均实现早、中、晚时

刻分布，已基本形成快线规模。同时

合肥机场继续保持至其他省会城市

和旅游城市的航班密度，其中至昆明

每日最高 9 班，重庆每日最高 8 班，贵

阳每日最高 8 班，至哈尔滨、沈阳、长

春每日最高 5 班，为公商务旅客以及

外出旅游的旅客提供更多出行选择。

除此之外，合肥机场提升时刻使

用效能，将合肥—西安—乌鲁木齐航

线由经停航线优化为直飞航线，换季

后合肥至乌鲁木齐每天执行 3 班，均

为直达，极大地缩短了飞行时间。

作为合肥机场基地航空公司，西

部航空今年夏航季在合肥计划新开 1

条、恢复 2 条国内航线，客运航线条数

达 16 条 ，每 周 计 划 168 个 进 出 港 航

班，通航深圳、海口、昆明、成都、重

庆、贵阳、拉萨、西宁、呼和浩特等 9 座

一 线 和 省 会 城 市 及 西 双 版 纳 、海 拉

尔、吐鲁番、珠海、万州、泸州等 6 座旅

游城市，航线选择将更加丰富。

地区及国际航线方面，换季后，

合肥机场将延续执行至香港、澳门、

新加坡、大阪、曼谷、芽庄地区及国际

航线。6 月起，合肥机场将开通合肥

至韩国首尔航线，为出境旅客提供更

多出行选择。

合肥机场将执行夏航季航班计划
6月起开通合肥至首尔航线

■ 本报记者 吴永生
本报通讯员 范胜明

“这是我家珍藏了 75 年的箱子，

捐给纪念馆。”3 月 21 日，在家人的帮

助下，濉溪县南坪镇浍北村 72 岁的张

文武将一只锈迹斑斑的铁皮箱搬进

淮海战役双堆集烈士陵园，赠送给双

堆集歼灭战纪念馆。

这只铁皮箱是张文武的父亲张

印德留下来的“传家宝”，它的文物价

值发现者，是省红色资源保护和传承

专家委员会成员、淮海战役文史研究

资深专家周杨。

3 月 6 日，从事淮海战役文史研

究 30 余 年 的 周 杨 ，在 走 访 105 岁 的

淮 海 战 役 支 前 老 人 张 印 德 时 ，见 到

这 只 铁 皮 箱 便 一 眼 认 出 这 是 弹 药

箱 。 这 个 军 绿 色 的 铁 皮 箱 长 0.9

米 、宽 0.6 米 、高 0.5 米 ，上 面 印 有 一

串英文。

张印德回忆说，双堆集歼灭战打

得异常激烈，平原作战易守难攻，解

放军从四面八方朝被围的黄维兵团

挖战壕，然后将后方送来的门板铺在

战壕内，以此作为兵员和物资输送的

通道。当时，他和哥哥张印堂参加往

前线运送门板的队伍。双堆集歼灭

战结束后，他们捡到一个被子弹打穿

的铁皮箱，当时不知道是啥，抬回家

修补好后，当作存放衣物的箱子。张

印德和张印堂各自成了家后，分家时

这只铁皮箱作为一件“家具”分给了

张印德。

“1978 年，我到濉溪县运输公司

工作，就把这个箱子带在身边存放衣

物，直到 2012 年退休，用了 34 年。我

对这个铁皮箱很有感情。”张印德的

儿子张文武说。

周杨说，他看到这只弹药箱时，

提出自己掏钱买下箱子再送到双堆

集歼灭战纪念馆，此时，张文武才知

道这个“传家宝”的价值，当即表示无

偿捐赠。

105岁老人捐赠“传家宝”

3 月 27 日，肥西县山南镇“第十一届农耕文化节”在小井庄文化广场举办。

此次文化节共有近千人参加，活动现场开展“抢插秧、围栏捉鸡、草垛投手、挑粮

工、抢丰收”等多种趣味运动。 本报通讯员 陈家乐 摄

据新华社电（记者

李恒）老年肾脏病患者

症状往往并不典型，易

出现误诊和漏诊；服用

药物种类较多，药物对

肾脏的影响同样需引起

重视；要坚持少盐控油、

优质低蛋白饮食……专

家表示，春季气候多变，

也是疾病多发季节，老

年慢性肾脏病患者尤其

要做好健康综合管理，

避免因气候的变化引起

病情加重或复发。

北京医院肾内科副

主任刘昕表示，一些老年

人还合并有高血压、糖尿

病、冠心病等多种慢性疾

病，这些疾病相互影响，

加剧肾脏损伤。而肾脏

功能的衰竭又会使心脏、

血管、神经、血糖等多系

统多脏器的运转变得更

糟糕，形成恶性循环。

专 家 表 示 ，多 病 共

存的老年人，更要注重

对肾脏疾病的筛查，做

好尿常规、血肌酐和肾

脏的超声筛查等，医生

会根据检查结果进行综

合判断，决定是否需要

做进一步的检查。

专 家 特 别 提 醒 ，老

年 人 在 开 始 服 用 新 药

时，要跟医生充分讨论

该 药 对 于 肾 功 能 的 影

响，确定合理的剂型、剂

量以及对肾功能的监测

频率，从而更好地保护肾脏健康。

老年慢性肾脏病患者在饮食上需要注

意什么？专家建议，此类患者要坚持少盐控

油，保证优质低蛋白饮食摄入，适量摄入豆

制品，如豆腐等植物性蛋白更有利于减轻肾

脏负担；保证充足的能量摄入，增加蛋白质

含量低、能量密度高的食物作为主食，如红

薯、土豆、山药等；做到蔬菜充足，水果适量。
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本报讯（记者 张理想）近日，2024

年国际剑联女子重剑世界杯（南京站）

比赛收官。我省运动员唐君瑶助力中

国女子重剑队收获团体比赛银牌，成功

拿到巴黎奥运会参赛席位。

南京站比赛是巴黎奥运会女子重

剑项目的最后一站积分赛。赛前，中

国香港队、中国队分别排名奥运积分

榜第八、第九位，竞争一个亚洲/大洋

洲的洲际名额。

中国队派出孙一文、余思涵、唐

君瑶和许诺角逐南京。16 进 8 比赛，

中国队以 45 比 33 将中国香港队挡在

八强之外。8 进 4 比赛，中国队以 45

比 43 战 胜 韩 国 队 ，顺 利 晋 级 四 强 。

此 时 ，中 国 女 重 在 积 分 上 已 经 超 过

中 国 香 港 队 ，稳 稳 锁 定 巴 黎 奥 运 会

参赛席位。

随后，放下包袱的中国姑娘们再

接再厉，半决赛中战胜乌克兰队，但决

赛不敌经验更为丰富的意大利队，最

终获得团体亚军。凭借亚军获得的积

分，中国队不仅获得巴黎奥运会女重

团体赛名额，而且同时获得 3 个个人

赛名额。

值得注目的是，在南京站女子重

剑个人比赛上，唐君瑶八分之一比赛

击败队友孙一文，四分之一比赛不敌

意大利选手朱莉亚·里齐，遗憾止步赛

事八强，但这一成绩已经创造了她的

个人最好战绩。

唐君瑶 2003 年生于宣城市泾县，

现就读于合肥大学。2023 年，她先后

获得成都世界大学生运动会女子重剑

团体冠军、杭州亚运会女子重剑团体

季军。

唐君瑶助力中国女重

锁定巴黎奥运会席位

·体育看台·

民
生
资
讯
·
健
康

视点

■ 本报记者 刘 洋

“我们现在所在的位置是美丽的

铜陵永泉小镇，站在我左边的是 2012

年伦敦奥运会女子重剑击剑团体冠军

许安琪，站在我右边的是 2008 年北京

奥运会蹦床冠军陆春龙……”3 月 27

日下午，“青耘安徽”直播助农江淮行

铜陵站活动举行。

这场带货直播，由共青团铜陵市

委员会、共青团南京体育学院委员会

主办。

“铜陵白姜口味确实独特 ，没有

渣，吃下去会有种暖暖的感觉。”两位

奥运冠军一边品尝白姜一边结合自己

的感受向观众推介，他们是首次参加

直播带货活动。

当天上午，铜陵市人民政府与南

京体育学院举行战略合作签约仪式。

会上，2008 年北京奥运会蹦床冠军陆

春 龙 获 聘“ 铜 陵 市 青 年 思 政 导 师 ”，

2012 年伦敦奥运会女子重剑击剑团体

冠军许安琪获聘“铜陵市群众体育推

广大使”。

“借力两位奥运冠军，我们精心组

织开展这次公益直播助农活动，希望

能够更好地展示铜陵及铜陵农产品形

象，更多地销售本土特色产品。”共青

团铜陵市委副书记蒋业军说。

记者在现场看到，直播间内带货

产品涵盖铜陵白姜、普济圩大米、牡丹

籽油、永泉饼、龙云村瓜蒌子以及黑木

耳、藕粉等。两位奥运冠军与专业主

播以及产品提供方密切互动，带旺了

直播间人气。不时开展的冠军“砍价”

环节，提升了直播间交易量。

直播过程中，出现在直播间评论

区的许安琪的妈妈，留言互动，为女儿

打气。许安琪与母亲进行简短的互

动，分享正在品尝的铜陵白姜的“美

味”感受。

“很有特色、很温暖的商品，肯定

要 买 些 带 回 去 ，送 给 爸 爸 妈 妈 和 家

人。”许安琪表示。

在铜陵直播，铜工艺品自然是少

不了的。直播中展销了黄铜摆件、四

喜娃娃挂件等铜工艺品。

“这些铜工艺品小挂件非常精美，

也很喜庆。”拿起小挂件，许安琪爱不

释手。

有趣、有代入感的直播自然不会

缺少人气。将近两个半小时的直播，

观 看 量 近 4 万 人 次 ，直 播 间 下 单 量

1600 余单。

相比较驾轻就熟的蹦床，第一次

直播带货让陆春龙印象深刻。“虽然

是 第 一 次 尝 试 ，但 总 体 感 觉 很 愉

悦 。”陆 春 龙 表 示 ，希 望 借 这 次 直 播

更好地展示宣传铜陵和铜陵的特色

商 品 ，让 铜 陵 的 好 产 品 能 够“ 飞 到 ”

更广阔的地方，助力乡村发展、农民

增收。

奥运冠军直播带货

传承农耕文化 乐享趣味运动


